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AMICI, segretario, legge: \ 
« I l sottoscritto chiede d'interrogare il j 

Governo, per sapere se non sia giusto ed 
opportuno che a tutt i i funzionari dello 
Stato, specialmente a quelli che durante la 
lunga guerra hanno compiuto nobilmente 
il loro dovere, sia concessa amnistia per 
tutt i i procedimenti e provvedimenti disci-
plinari in corso d'istruttoria o in corso di 
esecuzione. 

« Nicola Lombardi» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
Governo, per sapere se intenda una buona 
volta risolvere il problema degli abitati in 
Calabria, specialmente di quelli da spostare, 
non potendosi davvero più consentire nel 
danno e nella vergogna di veder gente vi-
vere commista e morire insieme in vecchie 
fradicie baracche di legno, costruite da più 
che dieci anni. 

«Nicola Lombardi» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere a quali cri-
teri si sia inspirato il Governo nel proporre 
la trattenuta del sei per cento degli stipendi, 
quale contributo dei dipendenti dello Stato 
al fondo pensioni e se, invece, non reputi 
più rispondente ad equità e giustizia la 
norma preesistente delia progressività in 
ragiono dei singoli compensi. 

« D'Aragona ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dell'interno pel Sottosegretariato 
dei consumi, per sapere se il ministro è in-
formato dell'agitazione degli olivicultori 
della Eiviera di Ponente impossibilitati a 
predisporre le loro terre ad ulteriore pro-
duzione pel modo con cui è disciplinata la 
vendita del loro prodotto, e più precisa-
mente chiediamo : a) se il Governo intenda 
conservare od abolire il calmiere; 5) se, in 
ogni caso, intenda elevarne la misura, e ciò 
specialmente onde impedire il rinnovarsi 
dell'ingiustizia verificatasi nella occasione 
del passato raccolto pel quale l'elevazione 
del calmiere nel momento in cui la produ-
zione era ultimata costituì lucro parassi-
tario ed indebito a favore degli incettatori 
ed a danno dei coltivatori. 

«Francesco Eossi, Abbo, Serrat i» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per invocare un oppor-
tuno provvedimento contro la Censura di 
Palermo, che arbitrariamente, contro le di-
sposizioni del decreto che. la ristabiliva, 
sopprime le notizie trasmesso al Giornale 

j di Sicilia, che liberamente si pubblicano ,a 
Eoma. 

| « Colajanni ». 

« I sottoscritti chièdono d'interrogare i 
ministri del tesoro e della pubblica istru-
zione, per conoscere quali motivi li abbia-
no indotti a consentire una palese ingiustizia 
come quella commessa nell'ultimo provve-
dimento che modificando le tabelle degli 
stipendi allegate al decreto-legge 23 otto-
bre 1919, con benefìcio di quasi tutti i fun-
zionari dello Stato, escludeva da tale be-
nefìcio gl'insegnanti medi ed elementari, la 
cui funzione è tra le importantissime, oggi 
più che mai, nella vita delia nazione. 

« Calò, Pignatari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere con quali 
criteri sia stato compilato l'ultimo decreto 
sul diritto di monopolio delle lampade elet-
triche, per cui vengono fortemente tassate 
le lampade a bassa intensità, di consumo 
più popolare, e viene introdotto un siste-
ma fiscale disincoraggiante l'industria dalla 
fabbricazione delle medesime. 

« Umberto Bianchi » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle finanze e dell'agricoltura, per 
conoscere a qual punto siano gli studi della 
commissione da cui si attendono opportu-
ne proposte per un'equa e non vessatoria 
applicazione delle tasba sul vino. 

« Mancini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere se ancora non pensi di addive-
nire alla abolizione del calmiere sull'olio 
che tanti danni ha cagionato ai produttori 
non meno che ai consumatori e che altri 
maggiori ne cagionerà alla produzione olei-
fera nazionale. 

« Celesia ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per conoscere quali 
provvedimenti intenda adottare per fron-
teggiare le gravissime condizioni della pub-
blica sicurezza in provincia di Trapani e 
particolarmente nell'Agro marsalese, dove 
ogni giorno si deplorano rapine ed abigeati 
che rimangono sistematicamente impuniti. 

« Di Pietra ». 

« J l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se non creda doveroso predisporre ed 
avviare seriamente il lavoro di compila-
zione dei nuovi ruoli dei maestri elemen-


